

Wetzikon, den 13. Januar - 29.

lieber Freund!

Für deinen letzten Brief danke ich dir sehr. Es hat mich ganz
angefreut und ist mir wieder ein Lebenszeichen von dir gewesen. Ich
bin hier jedes dusebenenfeste und dankbar.

Ich glaube auch Freund Ott in Säfennwil wird es sehr freuen, wenn
du ihm in den nächsten Tagen ein paar Zeilen schreiben könntest. Ich
schreibe nichts davon, dass ich es hinter ihm gerichtet habe. Er macht gegenwärtig
stunde Zeiten Jurek. Wegen seiner Haltung auf und unter der Rausch haben
die Gemeinde genossen kein Richten und den Wunsch geäußert den Richter =
Gemeinden Zofingen und Rüttihau zu prüfen. Der Richter war bei Rüttihau
geantwortet: Das gibt nicht. Der Beurteilung aus einer einzelnen Kirche =
Kirche ist Beurteilung aus der Gesamtkirche. Darauf haben die 26, darunter
auch O. Hissy - Steiner, Otto Wilhelm und Andre Frei ins grosse erklich,
die Richtensturz zu verzögern. In den letzten Tagen haben nun auch
die Sozialisten gegen Ott zu protestieren begonnen. Ott hat seit einiger Zeit
im Rahmen der Autobahnbauten gegen die von Henrik de Man reagiert.
Der past. hat mir den Schriftwechsel von Schafffe Dr. Schmidts in Ob. -
Luzern nicht. Am 16. April 1929 hat letzterer mit dem katholischen Beifall
erklärt: "Wir dulden nicht, dass in unserm Bildungswesen heut' arbeiten,
die nicht christlich sind, sondern nur erklären, sie können auch christ-
lich sein. Wende weg ihr bürgerlichen Pfaffen. Ihr müsst den Pfaffen v.
Säfennwil katholisch". Daraufhin hat Weiss Hissy, der anwesend war,
das Pfeffchen gesteckt, um aus d. Partei auszuscheiden. Und nun ke-

abert der Generalstabschef gekündigt auch die fahnenflüsse freien, die bisher zu ihrem Futter so gern von standen, und in den nächsten Tagen will man nun Gotts definitive Wahl sein. Wenn meine ich, dass wir ein paar Worte vor dir in dieser Situation und unter solchen Umständen besonders hören müssen.

H. und S. sind in fahnenfluss und hier gemeinsame Schiffe & Abende hinter sich gebracht, die Dein Schwager in Bern, H. die ihre in H. fallen und H. jetzt in hängenthal halten. Wir hoffen uns sehr darauf. Es scheint doch eine bessere Sache um diesen Parteien zu sein, als wir anfangen, glaubten. Wir haben sie nun schon zwei durchgeführt und jedesmal haben wir die Kirchen gefüllt, wir oft am Flotttagen nicht. Und doch steht die Leute nun auch wieder in einer Freiheitsglücktumtur, die es ja auch an sich haben kann.

Opross! Sinnen wir uns fröhlich wie kommt, wenn du in der Schweiz bist, einmal mit einem Vortrag von dir im Kreis unserer Leichtkraft-Conferez reden? Ist dies unmöglichst, oder Kannst du uns zusagen? Für jeden kleinen Club ist, die nicht gerade gesucht, bis als dir sehr dankbar.

Beste Grüsse
Auch von meiner Frau

Dein
Schw